

Rien ne prédestinait Jocelyne à vivre un chemin spirituel et à apprendre que la vie demeure après la « mort ».

Le départ brutal de Bernard, son ami, en 1994, en a décidé autrement. S'est ouverte alors une nouvelle voie, grâce à l'amour. Bernard lui a fait comprendre que son âme était toujours vivante et que ce départ avait été prévu pour la faire évoluer et aller vers sa mission de vie.

Elle témoigne de cette expérience et de l'évolution de ce chemin jusqu'à ce jour. Elle nous parle de la vie après la mort, des êtres de lumière qui nous guident chaque jour, du passage à l'autre monde, du suicide. Jocelyne évoque ensuite les âmes errantes avec des exemples vécus. Elle explique sa mission de passeur d'âmes, la clairvoyance, l'intuition et ce qui l'a amenée à se former aux soins énergétiques, à l'aide au deuil. Sont retranscrits l'importance de la foi, du pardon et la vertu de la prière.



Jocelyne SOYEZ est née dans le Nord de la France en 1958. Elle occupe un poste de secrétaire médicale puis travaille 21 ans dans le secteur social. Sa mission spirituelle prenant de plus en plus d'importance, elle fait le choix de la retraite en 2011. À ce jour, elle continue à se former et à suivre sa voie. Ce témoignage a pour but d'aider les personnes en chemin comme elle et ceux qui ont perdu un être cher. Pour les autres, elle donne des indications sur le pourquoi de l'incarnation et l'esérance d'un monde d'amour et de lumière quand notre tâche terrestre se termine.

16,00 euros



Jocelyne Soyez

Le Phare dans la Nuit – Naissance d'un Passeur d'Âmes



Le Phare dans la Nuit

Naissance d'un passeur d'âmes

Jocelyne Soyez